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Кандидат 
в делегаты

против?
Чтобы XIX Всесоюз

ная партийная конферен
ция стала рубежом, тре
буется прежде всего иной 
порядок выборов делега
тов на нее. Он должен 
быть аргументированным, 
объясненным.

В ОМУ «Отделстрой» 
на открытом партсобра
нии кандидатами в де
легаты на партконферен
цию назвали двоих: Н. Г. 
Ковтареву и Г. А. Несте
рову. Обе кандидатуры 
достойные. И все-таки, 
когда началось поименное 
обсуждение, большинство 
склонилось в пользу Га
лины Афанасьевны. Ком
мунист она с 30-летним 
стажем. Знают ее и ува
жают в коллективе. Мно
гих сидящих в зале она 
рекомендовала в ряды 
КПСС, помогала их ста
новлению. Прямая, чест
ная, работящая, внима
тельная к людям —  эти 
качества выделялись 
людьми как главные в ее 
характере.

Проголосовали за  Г. А. 
Нестерову 48 коммунис
тов из 63 присутствовав
ших.'

Л. РУППЕНТАЛЬ.

Читатель предлагает----
ГОНКИ НА МОРЕ
Ежегодно в Волгодонске проходит празд

ник—день рождения города, который почти 
совпадет с Днем Военно-Морского Флота.

Город готовится к празднику, рекламирует
ся двухдневная зрелищная программа, при
глашаются горожане на дамбу. В программе 
обычная самодеятельность вплоть до показа 
конно-спортивных состязаний. Все это хоро
шо, но нет изюминки.

Думаю, что можно сделать этот праздник 
ярче, богаче, зрелищнее. Представьте себе: 
вдоль дамбы проходят соревнования по плава
нию на чистой воде. Спустя два часа здесь же 
—соревнования по гребле на шлюпках и бай
дарках. А если продумать и провести массо
вый многокилометровый заплыв, например, 
пирс порта — Цимлянская ГЭС. Уверен, 
эти мероприятия увеличат число зрителей 
и участников праздника.

В городе несколько бассейнов, где готовят 
пловцов. Вот пусть ребята и покажут все 
умение вместе с руководителями и тренерами.

Организация, подготовка и проведение хо
тя бы части предложенного займут нашу мо
лодежь полезным и нужным делом, хорошо 
отразятся на здоровье людей. Правда, хлопот, 
может быть, прибавится устроителям. Найти 
материалы, определить трассы заплывов и 
гребли, обустроить их, подготовить судейский 
состав, продумать условия и задачи соревно
ваний.... Но впереди еще три месяца и можно 
успеть.

М. БАННИКОВ, 
ветеран труда, участник 

Всероссийских соревнований.

День за днем-

Книги — детям

Фото А . ТИХОНОВА.

По примеру некоторых коллективов города на
ша группа №  28 из ПТУ-71 решила помочь дет
скому дому в городе Темникове Мордовской АССР.

Обсудив этот вопрос на классных собраниях, мы 
единогласно решили собрать детские книги и от
править воспитанникам дома. В этом нам помогли 
мастер производственного обучения А. Н. Синель
ников и классный руководитель А. А. Кикоть.

М. ИВАНОВ, 
учащийся группы.

Решение принят о. Что сделано?

НЕ ДОПУСТИЛИ ПРОРЫВА
— В мае 1987 года на 

собрании партийно-хо
зяйственного актива мы 
обсуждали задачи ком
мунистов по реорганиза
ции и перестройке хозяй
ствования, по совершен
ствованию работы с кад
рами в свете требований 
январского (,1987 г.) 
Пленума ЦК КПСС,' — 
рассказывает секретарь 
партийного бюро треста 
№  2 В. В. Шипилов. — 
Собрание прошло актив
но. Была и критика, и 
самокритика, и деловые 
предложения.

Знакомлюсь- с приня
тым на том собрании по
становлением. Сроки вы
полнения почти всех его 
пунктов ограничивались 
рагмками 1987 года и 
частично первого кварта
ла 1988 года. Скоро год 
—время подвести итоги.

Первый пункт приня
того решения гласит: *Во 
всех управлениях треста 
организовать изучение 
опыта коллективного под

ряда, внедренного в стро
ительных организациях 
I Волгодонске. Ответствен
ный коммунист Караго- 
дин».

Решение задачи всег
да заложено в ее услови
ях. И еще важно, что в 
постановлении четко за
фиксирована ответствен
ность за исполнение.

Что было далее?
Коммунист! Карагодин 

привлек к изучению ма
териалов о коллективном 
подряде всех специалис
тов треста. Они учились 
сами и учили коллектив. 
Особенно пригодился 
опыт СМУ Атоммаша, 
специалисты которого не 
скрывали ничего. На
оборот, обращали внима
ние на свои просчеты с 
тем, чтобы соседи не пов
торяли их. На занятиях 
в школах экономического 
всеобуча изучали коллек
тивный подряд, хозрас
чет.
| А дальше — следую
щая ступень— и второй

пункт постановления. «В 
IV квартале 1987 года 
перевести специализиро
ванное управление треста 
№  2 на коллективный 
подряд. Ответственный— 
начальник спецуправле- 
ния коммунист В. М. 
Теньшинк

Решение собрания вы
полнено. Секретарь парт
бюро В. В. Шипилов не 
без гордости заметил, что 
в работу активно вклю
чились и беспартийные 
члены коллектива. На
пример, прораб А. А. 
Власкин одним из первых 
применил на практике 
основы. коллективного 
подряда. В итоге управ
ление успешно справи
лось с заданиями и года 
в целом и первого квар
тала 1988-го. План, соот
ветственно, по генподря
ду составил 112,4 и 
117,6 процента, по собст
венным силам— 107,8 и 
.112,7 процента, выработ
ка на одного работаю

щего — 107,8 и 113,6 
процента. ,
, Третий пункт реше
ния: «Подготовить кол
лектив треста к переходу 
на коллективный подряд 
в I квартале 1988 года. 
Ответственные — началь
ники подразделений».

Дважды после собра
ния на партийном бюро 
заслушивали отчеты ком
мунистов- руководителей: 
начальников отдела тру
да и заработной платы— 
М. В. Матусевич, РСУ— 
В. М. Смирнова, ОМУ— 
Г. Ф. Сухорукова, ДРСУ 
— В. В. Стародубцева. В 
ходе обсуждения отчетов 
в адрес руководителей 
поступило много предло
жений и замечаний, ко
торые позволили успеш
но выполнить решение 
собрания партийно-хозяй
ственного актива. .

Члены партийного бю
ро наряду с руководите
лями постоянно бывали 
в коллективах, анализи
ровали ход работы, посе
щали партийные собра

ния в цеховых парторга
низациях, что-то рекомен
довали дополнительно. И 
результаты не замедлили 
сказаться. План первого 
квартала по генподряду 
трест выполнил на 108,7 
процента, показатель по 
'услугам населению со
ставил 100,4 процента 
против 68,6 в прошлом 
году. Увеличилась и вы
работка на одного рабо
тающего.

В ходе выполнения ре
шения проходил провер
ку механизм взаимодей
ствия выборного партий
ного актива с хозяйствен
ными руководителями, 
здесь просматривалась и 
форма выполнения акти
вистами поручений. Это 
способствовало 1 повыше
нию деловитости актива 
и явилось одним из усло
вий выполнения принято
го решения.

■Надо отдать должное в 
этом вопросе и члену 
партбюро Л. Г. Комовой 
—ответственной за орг
работу; Она—первый по
мощник секретаря парт
бюро по контролю за  вы
полнением решений.

В. АННЕНКОВ, 
наш внешт. корр.

«Леген
дарный

долго
строй»

Пожалуй, сейчас никто 
не припомнит, чтобы тот 
или иной объект при всех 
его сложностях соору
жался бы вторую пяти
летку. На нем можно 
учить, как нельзя в наши 
дни строить, как нельзя 
относиться к данным обе
щаниям, посулам, догово
рам.

/А сколько на этой 
стройплощадке сменилось 
руководителей, малых и 
больших, вообще никто 
не сможет подсчитать. 
Поэтому до ввода в экс
плуатацию ДК «Строи
тель» очень далеко, ни
кто не может назвать не 
то чтобы конкретного 
срока пуска, но даже и 
приблизительного. Вот и 
стал Дворец культуры 
«легендарным долгостро
ем».

На днях мы снова по
бывали на стройплощад
ке.

—Сейчас бы надо вес
ти плотницкие работы, но 
у нас нет двухсот кубов 
первосортного пиломате
риала, — проинформиро
вал мастер В. Тю из 
СМУ-11 «Гражданстроя». 
—И когда У1ПГГК «Волго- 
донскст.роя» выполнит на
шу заявку (которую мы, 
кстати, подаем с прошло
го года), никто не знает.

Плохо и то, что ОМУ-7 
«Промстроя» до сих пор 
никак не может предста
вить исполнительскую 
документацию на доделку 
бассейнов №№  1 и  2. 
Поэтому до сего дня 
«Донатомэнергомех а н и- 
зация» не может сделать 
гидроизоляцию, а «Спец- 
строймеханЦзация» — 
произвести обратную за
сыпку.

Не спешит выполните 
свои договорные обяза
тельства и ОМУ-9 «Спец- 
строймеханизации». По 
их вине не завершено со
оружение хозфекальной 
и ливневой канализаций.

Сейчас самое подходя
щее время заняться бла
гоустройством террито
рии. Но и это не делает
ся. Руководители СМУ-6 
«Спецстроймеха н и з а- 
ции» ссылаются на самые 
разные причины, чтобы 
отказаться от работы.

Перечень недостатков 
и недоработок на ДК 
«Строитель» бесконечен. 
Правда, этот объект ни в 
одном титуле не состоит. 
Никем не финансируется. 
Но ведь в свое время ру
ководители всех подраз
делений пемо обяза
лись внести свой посиль
ный вклад в его сооруже
ние. Но миновали меся
цы, прошли годы ,'а «пат
риоты» все также норо
вят остаться в стороне

В. НАЗАРОВ,
Г. ГРИГОРЬЕВ, 

наши внешт. корр.



К  пленуму зорнома RJICC  К итогам января—апреля
В В олгодонской городской партий ной  организации 

идет подготовка к пленум у горкома К П С С , на котором 
б у д у т  обсуж дены  задачи, вытенающие из реш ений 
ф евральского (1988 г.) Пленум а Ц К  К П С С , речи М. С. 
Горбачева «Р еволю ционной перестройке — идеологию  об
н о в ле н и я ». I

Уважаемые волгодонцы !
Просим вас п р и н я ть  участи е  в опросе по наиболее 

важным идеологическим  проблемам перестройки. Отве
чая на вопросы анкеты , обведите порядковы е номера 
ответов, с которы ми согласны . Если  подходящ его 'отве
та  нет. напи ш ите его сами. Просим вас за п о лн и ть , вы
резать из газеты и вы слать а н к е ту  не позднее трех
дней после получени я газеты по адресу, г. Волгодонск,
у л .  Советская, 2, горком Н ПСС .

Ваше 
мнение?

Идеология
перестройки
1. К А К  ВЫ В Ц Е Л О М  О Ц Е Н И В А Е Т Е  П Р О Ц ЕС С  П Е Р Е 

С ТР О Й К И  В В О ЛГО Д О Н СК Е?
— до сти гн уты  сущ ественны е р е зу ль та ты  1
— перестройка идет, но р е зульта то в  пока немного 2 
— заметны х р езультатов  че т 3
— тр уд н о  д а ть  определенны й ответ *
2. К А К И Е  П ЕР Е М Е Н Ы  В Х О Д Е П Е Р Е С Т Р О Й К И  ВЫ 

С Ч И Т А Е Т Е  Д Л Я  СЕБЯ  Л И Ч Н О  Н А И Б О Л Е Е Е  ВАЖ Н Ы М И ? 
(обведите нужное справа)

—  расш ирение возможностей д л я  своего 
служ ебного роста 1 
— улучш е н и е  усло ви й  д л я  реализации своих

способностей 2
— больш е свободы высказы вать свое мнение, 
подним ать откры ты е вопросы , действовать 
согласно своим принципам  3
—  обогащ ение духовной  ж изни 4
— надеж ды  на лу ч ш у ю  ж и знь д л я  себя и своих . 
детей 5
3. К А К И Е  ИЗ П Е Р Е Ч И С Л Е Н Н Ы Х  Н И Ж Е  Я В Л Е Н И И , 

ПО В А Ш Е М У  М Н ЕН И Ю , В Н А И Б О Л Ь Ш Е Й  М Е Р Е  П Р Е 
П Я Т С Т В У Ю Т  П Е Р Е С ТР О Й К Е ?  (отм етьте не более трех 
вариантов)

— о тсутств и е  эф ф екти в ного  по ли ти ческого  
механизма, реш ения общ ественно значимых 
проблем 1
—  недостаточная разработанность и слабое 
использование эконом ических ры чагов в 
перестройке 2 
— о тсутств и е  необходимы х ю ридических основ

и га ранти й  перестройки
—  несоответствие содерж ания и форм идео
логической работы современным требованиям 
— о тсутств и е  сти м улов д л я  новаторства, 
творческого поиска и ли чно й  инициативы
—  неж елание рабо тать с полной отдачей сил 
— ослабление веры в пере стро йку
4. К ТО , Н А  В А Ш  В З ГЛ Я Д , С ЕГО Д Н Я  О Л И Ц Е Т В О Р Я Е Т  

ГЛ А В Н У Ю  О П А С Н О С ТЬ  Д Л Я  П Е Р Е С ТР О Й К И ?  (Отм етьте 
то ль к о  один ответ).

— сто ронни ки  нем едленны х, неоправданно 
ф орм ированны х преобразований 1
—  про тив ни ки  лроводим ы х преобразований, 
акти вно со про ти вляю щ и еся лере строй ке , 2
—  пассивны е наблю да тели , занимаю щие вы
ж и да те льн ую  позицию  и не ж елаю щ ие пере

де лы вать себя и свое окруж ение 1 3
— др уги е  мнение напи ш ите)

S
волго-

s. С Ф О Р М И Р У Й ТЕ , П О Ж А Л У Й С Т А , В А Ш У  О Ц Е Н К У
П Р О Ц Е С С А  Д Е М О К Р А Т И З А Ц И И  О Б Щ Е С Т В Е Н Н О Й  
Ж И З Н И :

—  нали цо качественно п олож ительны й  сдвиг 1
—  сдвиги есть серьезные, но и работа 
ощ ущ ается 2
—  полагаю , что  нам еще п р е дсто и т
здесь много работы 3
—  процесс далеко не однозначны й, противо
речивый, необходима определенная взвешен
н ость 4 
-п о -м о е м у , налицо о тс ту п ле н и е  о т социали
сти чески х при нци пов
в. С О П О С ТА В Ь ТЕ  Х О Д Д Е М О К Р А Т И З А Ц И И  В 

Д О Н С К Е  С  Э ТИ М  П Р О Ц ЕС С О М  В С Т Р А Н Е :
— убеж ден, что мы идем в н о гу  со страной 1
— у  нас процесс более выражен 2
—  полагаю , что  мы о тс та ли  3
— определенное мнение не слож и лось 4
7. Р А З В Е Р ТЫ В А Н И Е  Г Л А С Н О С Т И  С О П Р О В О Ж Д А Е ТС Я  

С Е Й Ч А С  Р А З Л И Ч Н Ы М И  С У Ж Д Е Н И Я М И , Н Е  М О ГЛ И  БЫ 
ВЫ С Ф О Р М У Л И Р О В А Т Ь  С В О Е  М Н Е Н И Е  Н А  Э Т О Т  С Ч ЕТ?

—  считаю , что  уровень гла сн о сти  на сегодня
еще недостаточен 1
— все и дет норм ально 2
— разверты вание гла сн о сти  одобряю , но считаю  
необходимой опр еделенную  взвеш енность в 

освещ ении вопросов 3
—  полагаю , что  мы чрезмерно раскры ли  все 
каналы  гла сн о сти  4

— определенного м нения нет.
8. Н А З О В И ТЕ  И Д Е А Л Ы , Ц Е Н Н О С ТИ  С О Ц И А Л И З М А , 

К О ТО Р Ы Е  Н ЕО Б Х О Д И М О , Н А  В А Ш  В З ГЛ Я Д , С ЕГО Д Н Я  
О Т С Т А И В А Т Ь  И Р А З В И В А ТЬ :

9 . М ОЖ Н О Л И  С Ч И Т А Т Ь , Ч ТО  ВЫ О Т Д А Е Т Е  С В О Е Й  
О С Н О В Н О Й  Р А Б О ТЕ  (У Ч Е Б Е ) Б О Л Ь Ш У Ю  Ч А С Т Ь  П И Ч - 
Н ОЙ Э Н Е Р ГИ И  И ТВ О Р Ч Е С К И Х  С И Л?

— определенно да 1
—  по ж а луй , да  2
—  по ж а луй , н е т 3
— определенно нет / 4
Н есколько тр а ди ц и о н н ы х вопросов
10. В А Ш  П О Л :— м уж ской 1

— ж енский 2
В О З Р А С Т

до 18 л е т  1
1 9 -2 9  л е т  .2
30— 40 л е т  1 3
4 1 — 50 л е т  4
3 1 — 60 л е т  5
свыше 60 л е т  б

11. О Б Р А З О В А Н И Е : 
среднее неполное 
среднее
среднее специальное 
высшее незаконченное 1

1 
2
3
4

  5
12. С О Ц И А Л Ь Н О Е  П О Л О Ж Е Н И Е , Р О Д  Д Е Я Т Е Л Ь Н О С Т И  
рабочий (рабочий совхоза) 1
служ ащ и й  2
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ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

в ш > о м ы ш л е н  н  о-
** СТИ города. за четы
ре месяца текущего года 
план производства про
дукции с учетом заклю
ченных договоров выпол
нен на 98,5 процента. 
Этот показатель не вы
полнен четырьмя пред
приятиями: химзаводом,
Атоммашем, заводом 
КПД, консервным. По их 
вине потребители не по
лучили различных изде
лий на 2023 тысячи руб
лей.

'Промышленность горо
да — планово-убыточная. 
За январь— апрель сверх
плановые убытки соста
вили 95 тысяч рублей. 
Сверхплановая прибыль 
достигнута « химзаводом, 
ВОЭЗом, мясокомбина
том, молзаводом, бетон
но-растворным заводом,

Комментарий 
к сводке

промкомбинатом. Ниже 
плановых убытки состави
ли на лесокомбинате и 
Атоммаше. Со сверхпла
новыми убытками вышли 
консервный завод — 30 
тыс. руб., пищекомбинат 
— 55 тыс. руб.

Объем производства 
товаров народного по
требления (без алкоголь
ных напитков) в целом по 
городу возрос по сравне
нию с прошлым годом 
на 20Д процента, план 
января— апреля . перевы
полнен на 12 процентов. 
С большим перевыполне
нием по производству то
варов народного потреб
ления за январь—апрель 
вышли лесокомбинат, мя
сокомбинат, молзавод, 
ЗЖВК, промкомбинат, 
пищекомбинат. Не выпол
нен план* по в ы п у с к у  то

варов для населения кон
сервным заводом и БРЗ. 
По всем предприятиям 
увеличен - темп выпуска 
товаров народного по
требления к соответству
ющему периоду прошло
го года, за исключением 
консервного завода, где 
темп снижен -и составил 
76,6 процента.

Не выполнен план пе
риода по выпуску синте
тических жирных кислот 
(химзавод), машин для 
строительства дорог
(ВОЭЗ), цельномолочной 
продукции (молзавод), 
консервов (консервный 
завод), хлебобулочных • 
изделий (хлебокомбинат), 
сборного железобетона 
(ЗКПД).

План по объему плат
ных услуг за январь—ап
рель в целом по городу

не выполнен (99,2 про
цента). Не справились с 
заданиями ТЭЦ,1 У ММ, УС 
РоАЭС, дирекция РоАЭС, 
ВХЗ,. Атоммаш, ОМУ 
«Югмебели», хлебокомби
нат, ПМ|К-13, ОКЖД, 
«Волгодонскстрой», кино- 
сеть, юридическая кон
сультации, нотариальная 
контора, трест №  2, рем- 
быттехника, РОУ бытово
го обслуживания населе
ния, фото «Луч», мебель- 
быт, ВДОАМ. С большим 
перевыполнением по это
му показателю вышли 
МУ-!5 < Электросевкав-
монтаж» (в 2 раза),
'МУ-6, СТО ВАЗ, ВЛП1К, 
'консервный завод, гор- 
здравотдел (более чем в 
2 раза), бюро путешест
вий, ДОСААФ, Атом
маш, «Прокат», СМУ
«Газспецстрой» (в 8 раз).

Л. ТЕРЕЩЕНКО, 
зам. начальника го
родского отдела ста
тистики.

СТРОИТЕЛЬСТВО

Ж д е м

к о н ц а

г о д а ?
, Строительная отрасль 
города сработала за 
период с января по ап
рель не вполне удов
летворительно. План 
строительно - монтаж
ных работ по генпод
ряду выполнен на 90,8 
процента, а собствен
ными силами —на 98 
процентов. Плановые 
цифры не, достигнуты, 
несмотря на то, что 
крупнейшие организа
ции — ПОМО «Волго
донскстрой» и управ
ление строительства 
.Ростовской АЭС —.пе
ревыполнили планы 
строймонтажа собст
венными силами. Пло
хо трудились многие 
субподрядчики. . Обо 
йсех говорить не буду, 
но четыре наиболее от
стающие организации 
назову. Это Донское 
монтажное управление 
(61 процент), монтаж- 
нбе управление «Спец- 
атоммонтаж» (70,7 
процента), ОМУ « Спец- 
дромстрой» (71,1 про
цента). Из генподряд
ных организаций в от
стающих — трест 
«Промстрой» (74,6 
процента).

Освоение лимитов 
капвложений по горо
ду составило за четы
ре уесяца 94 процен
та. Неплохо поработал 
крупнейший заказчик 
—Атоммащ, но другой 
крупный заказчик — 
дирекция Ростовской 
АЭС — недоосвоил 
6750 тьГсяч1 рублей 
(освоение составило 
85,4 процента). Сов
сем плохо осваивают 
капвложения элеватор 
(4 процента) и лесопе
ревалочный комбинат 
(8,7 процента). Когда 
.мы подводили итоги 
работы за первый , квар 
тал, то отмечали этих 
заказчиков в числе от
стающих, однако руко
водители предприятий 
ничего не сделали для

того, чтобы поправить 
положение.

■А вот «aiK склады
ваются дела в непроиз
водственной сфере, в 

_ частности, на строи- 
" тельстве собственного 
жилья. В целом по го- 
■'роду цифры как будто 
и неплохие —освоение 
средств от годового 
объема % за январь — 
апрель 'составило 35,4 
процента. В то' же 
время отдельные пред
приятия возводят для 
себя жилье медленны
ми темпами. По про- 
ектно - строительному 
объединению «Граж- 
данстрой» освоено все
го 6Д процента средств 
от годового объема, по 
химзаводу им. 50-ле
тия ВЛКСМ — 10 про
центов, по тресту № 2 
■— 14,4 процента,. по 
совхозу «Заря»— 19,9 
процента.

Очень слабо осваи
ваются средства на
возведении школ. За 
четыре месяца ОКС

"горисполкома и трест 
№  2 освоили здесь 
всего 0,5 процента от 
годовых вложений.

То же самое можно 
сказать и в отношении 
заказчика Атоммаша и 
подрядчика «Граждан- 
строя», не достигших
нужного уровня освое
ния выделенных сумм 
■на строительстве дет
ских садов.

В качестве положи
тельного момента в 
строительной отрасли 
следует отметить то, 
что в апреле сдано в 
эксплуатацию 3400 
квадратных .мет.ров 

•жилья по титулу Вол
годонской птицефабри
ки и 7200 квадратных 
метров крупнопанель
ного жилья в городе,

И все же нельзя 
еще говорить, что в 
жилищном строитель
стве дела обстоят бла
гополучно. Недавно 
состоялось заседание 
горисполкома, на кото
ром подробно рассмот
рен ход возведения 
жилья. Отмечено, что 
по-прежнему слабо по
могают ■ строителям 
предприятия - дольщи
ки. Кроме управления 
строительства Ростов
ской АЭС, никто еще 
не заключил договоры 
с подрядчиками, люди

ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА
общего объема подрядных работ строительными 
организациями города в январе—апреле текущего 
года—первая колонка, вторая—темп роста к  соот
ветствующему периоду прошлого года, третья— 
строймонтаж собственными силами, «четвертая — 
темп роста {в процентах).
«1^ражданстрой» 95,9 106,2 108,2 117,3
«Спецстроймех.» 110,7 109,9 , 110,2 114,9

«Спеццромстр.» 71,1 — 71,1 —
«Промстрой» 76,2 125,5 ,74,6 123,8

«Заводстрой» 89,4 94,5 97,3 108,0
«Отделстрой» 110,4 87,4 103,6 83,8

«Электротеплосеть» 136,4 60,0 136,4 60,0
&ЖВК 104,9 — 104,9 —
«Стройавтотранс» 99,1 1050,0 99Д 1050,0
УПГГК ' 65,3 34.0 65,3 34,0

УЖКХ 7,1,5 141,9 98,2 133,7
ПЖДТ 100,6 157,7 100,6 157,7

«Волгодонскстрой» J— ' — 101,6 116,2
УС РоАЭС 87,8 107,5 102,4 101,6

Монт, (управ. № 5 101,2 122,1 101,2 123,3
ХРУ «Спецпромстр »

105,7 — 105,7 —

«Южстальконстр.» 129,8 137,2 126,7 183,2
«Южтехмонт.» 111,7 103,3 106,8 102,9
« КавэнерГомонт.» 111,1 123,2 ,120,8 136,5

«Кавэлектромонт.» 101,5 100,1 101,5 100,1
«Кавсантехмонт.» 1100,2 98,5 100,2 98,5

«Гидроспецстр.» 89,0 108,4 87,2 106,2
Донское монт. упр. 62,6 110,9 61,0 88,9

«Спецатоммонт.» 70,9 148,9 70,7 125,1
ОМП-636 109,2 88,4 88,9 65.5

УММ ,111,2 99,8 111,2 99,8
СМУ Атоммаша 113,6 118,1 100,8 109,4
ОС.МУ «Газспецстр.»

117,2 118,9 113,9 115,5

Трест № 2 112,3 120,4 98,1 106,0
РСУ «Зел. хоз-во» 89,2 105,9 89,2 105.9

ХРУ СЭМВ 146,5 137,0 166,0 148,2
РСУ ВХЗ 99,0 127,2 99,0 127,2

СМУ «Югмебели» 96,1 57,;7 92,2 67,8
ПМК АПО 91,5 98,8 82,5 90,9
Монт. упр. №  6 100,3 130,9 105,1 127,0

Уч. хозспособа 109,6 — — —
Итого по городу — ' — 99,9 111,7
« Волгодонскстрой» 96,9 106,5 100,9 116,1

на объекты не выде
ляются. Чего ждем? 
Конца года, чтобы
.устраивать потом
штурмовщину? Хозяй
ственным, партийным, 
профсоюзным руково
дителям такое положе

ние надо немедленно 
.поправлять, 
j И. ВИННИЧЕК, 

заведующий отде- 
i лом строительства 

и коммунального 
1 хозяйства Згоркома 

КПСС.



СОВЕСТЬ РАБОЧЕГО
Помните? Еще совсем 

недавно в газетах мелька
ли рубрики и заголовки: 
«Совесть рабочего— луч
ший .контролер». Но в по
следнее время все реже 
стали вспоминать о ней, 
о совести. Зато больше 
разговоров о материаль
ной заинтересованности 
—рубле и о необходимо
сти ужесточать контроль 
за работой каждого, 
вплоть до введения госу
дарственной приемки про
дукции.

Я, конечно, не против 
материальной заинтере
сованности и госприемки.

<И все же скажу: ника
кая тосприемка, никакие 
материальные. санкции не 
помогут, если отношения 
между теми, кто произво
дит, и теми, кто принима
ет и потребляет, будут 
строиться на недоверии. 
Я прекрасно знаю„ что 
если рабочий захочет 
«протолкнуть» работу с 
дефектом, он может об
мануть и самого опытно
го контролера, особенно 
у нас, в строительстве. 
Нет, наряду с ужесточе
нием контроля, надо и 
повышать сознательность 
рабочих и даже линейных 
специалистов.

Дело не только в от
дельных несознательных 

'ЛЮДЯХ. Если бы они тру
дились в одиночку, а то 
ведь на стройке все друг 
от друга зависят. И за
частую создается ситуа
ция, когда добросовест
ный работник хотел бы, 
да не может сделать свое 
дело как надо, потому 
что предшественник тру
дился по принципу 
«тяп-ляп».

Вспоминаю недавнюю 
работу на доме №  12а. 
Мои штукатуры руки 
•«оборвали» на этом доме. 
Некоторых даже при
шлось отправить на лег
кий труд. А все потому, 
что кладку стен и пере
городок каменщики вы
полнили здесь так криво- 
косо, что нам приходи
лось делать штукатурку 
толщиной до десяти санти
метров! На отделку че-

клала. Но и наши, граж- 
данстроевские, тоже за
частую халтурят. Сколь-., 
ко раз приходилось ру
гаться с бригадиром ка
менщиков Москиным. 
Вспоминаю дом №  3 по 
улице Морской.

Говорю ему:
— Ну как же можно так 

работать? Совесть у вас 
есть?

А он в ответ:

дусмотрена простая шту
катурка.. а она делает 
улучшенную. Я ей гово
рю:

—Зачем?
— Не .могу,—отвечает. 

— .Вот не могу хуже и 
все.

И так всегда. Задер
жится, а сделает краси
во. Так и других учит ра
ботать.

Знаю не одного брига
дира, которые заботятся

Заочное собрание строителей: 
пддготовка к госприемке объектов

тырех этажей только од
ного алебастра пошло во
семь тонн! Это же уму 
непостижимо. Обычн j
столько хватает на не
сколько высотных домов.

Спрашивается: , все ли 
в порядке с совестью у 
каменщиков бригады Тер- 
лецкого из треста №  2, 
которые клали верхние 
этажи этого, дома? А как 
выглядит в данном слу
чае прораб Тарасенко, 
принимавший и оплачи
вавший рабочим такой 
вот труд? Это что— вос
питание? А если воспи
тание, то чего— недобро
совестности? Все озабо
чены лишь одним—лишь 
бы деньги - получить, а 
там—хоть трава не расти.

И вот моим девчатам, 
большинство которых не 
в состоянии работать 
плохо, приходится надры
ваться, чтобы и зарабо
тать, и не огорчить ново
селов.

Ладно, тут вроде бы 
другая организация дом

—У меня полбригады 
учеников.

Ну и что? У меня то
же много учеников. Но 
это не может быть оправ
данием плохой работы.

Конечно, с молодежью 
много хлопот. Вот у нас. 
в бригаде, к примеру, ра
ботает Таня Стукалова. 
Несерьезно относится 
она еще к делу. Прихо
дится воспитывать, нака
зывать со всей строго
стью. Рая Дяденко— по
старше. Уже третий раз
ряд у  нее. Вроде, опыт
ный маляр, а без замеча
ний в ее адрес не обхо
дится. Все спешит,- опе
шит. Что быстро трудит
ся—это хорошо, но ведь 
нельзя забывать и о ка
честве. Пришлось КТУ 
снижать. Сейчас делает 
выводы, стала вниматель
нее. Вот Валентина Го
лубева— другое дело. С 
1976 года она на строй
ке. А я не лереОтато 
ей удивляться. Штука
турит на крыше. Там пре

о качестве. Например, 
Виктор Нагорнов, брига
дир комплексной брига
ды. У нас с ним никогда 
конфликтов не бывает. 
Если где просмотрит де
фект, сразу, как только 
сделано замечание, уст
ранит его.

Но пока отношения у 
нас, отделочников, с мон
тажниками, каменщиками 
такие: одни на замеча
ния реагируют, другие 
нет. То есть все зависит 
от чувства ответственно
сти. Но ответственность 
надо воспитывать в лю
дях. Надо поставить де
ло так , чтобы работы 
друг другу сдавались. И 
это обязательно должно 
происходить с участием 
бригадиров, чего сейчас 
у нас, в «Гражданстрое», 
да и в других подразде
лениях «Волгодонск- 
строя», не делается.

Организовать сдачу- 
приемку этапов работ с 
участием бригадиров 
— долг руководителей. 
Сколько уже говорилось

об этом, а ничего не ме
няется. В период подго
товки к госприемке не
обходимо, наконец, внед
рить такой порядок. Без 
этого—какая же госпри- 
емка?

Участники заочного 
собрания, выступающие 
на страницах «Волгодон
ской правды», предлага
ют провести эксперимент 
по госприемке. Я — за. 
Но давайте на экспери
ментальных объектах ор
ганизмам ■ сдачу-приемку 
работ бригадами. Это обя
зательное условие успеха 
эксперимента. Госу
дарственный .приемщик 
это последняя инстанция, 
оценивающая качество. 
И чтобы на последнем 
этапе сдачи не происхо
дило недоразумений, не
обходим пооперационный 
взаимный контроль са
мих рабочих. Тогда го
сударственная приемка 
не будет тормозить тем
пы строительства. А это
го как раз все и опаса
ются.

Мы с девчатами об
суждали материалы заоч
ного собрания. Нас пора
довало выступление бри
гадира Николая Дончен- 
ко, который просит пору
чить его бригаде возве
дение экспериментально
го объекта, хотя это и 
чревато трудностями. А 
чем мы хуже, рассужда
ют штукатуры. По край
ней мере, узнав уровень 
требований госприемки, 
мы сможем встретить 
официальное введение 
госприемки во всеору
жии. Эксперимент— это 
прежде всего учеба и 
воспитание ответе твенно- 

-сти у рабочих за качест
во труда. Мы—за экспе
римент и готовы принять 
в нем участие.

Л. РУДЬ, 
бригадир ПСО 

«Гражданстрой».

Редакции 
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самостоятельной ВПЧ 
капитан внутренней служ
бы Н. В. ИЛЛАРИОНОВ 
ка жалобу Н. А. Усковой 
(ул. Черникова, 15):

Чтобы не было 

пожаров

—Начальнику ЖЭ.К-2 
'Атоммаша В. П. Серяк 
'предложено убрать из 
'подвала, подъездов дома 
к  проема лестничной 
'клетки первого этажа все 
взрывоопасные предме
ты. Что же касается сто
лярной мастерской, ,рас
положенной в подвале и 
'представляющей повы
шенную пожарную опас
ность, то она опёчатана 
Госпожнадзором. В мас
терской можно хранить 
только несгораемые пред
меты, а нахождение там 
людей запрещено.

1 «..директор опытно-экс
периментального завода 
И. А. БОЛДЫРЕВ на 
критическую с т а т ь ю  
«Письма из редакции» 
(20.04.88)

Будет плита 

в квартире
—Факты, изложенные в 

письме А. Ф. Рыжкиной, 
подтвердились. За ха
латное отношение к рас
смотрению жалобы быв
шему помощнику дирек
тора завода Ю. А. Бой
ко объявлен выговор. В 
настоящее время направ
лена заявка в горгаз на 
Получение новых плит. 
При их поступлении, пли
та будет . установлена в 
квартире заявителя.
Администрация завода 
приносит свои извинения 
А. Ф. Рыжкиной.

Прав офланговые-

П л о т н и к -  
б е т о н щ и к

ч
На снимке нашего внештатного корреспон

дента Г. ГОРБУНОВА плотник-бетонщик 
бригады С. А. Брагина из СМУ-22 «Пром
строя» Николай Григорьевич Голик.

Это—один из лучших рабочих, ветеран уп
равления. Сейчас Н. Г. Голик вместе с брига
дой' работает на благоустройстве жилого по
селка Волгодонской птицефабрики.

Социальная сфера: в интересах волгодонцев

АВТОМАТЫ И БЮРОКРАТЫ
■ Когда в продовольст
венном торге планирова
ли установить возле ки
нотеатра «Комсомолец» 
комплекс из семи авто
матов для газированной 
воды, вряд ли думали, 
что амбиции одних и не- 
принципиальность других 
руководителей городских 
организаций перечеркнут 
в корне их благие наме
рение. Тем более, что 
вначале все шло хорошо.

Торг обратился в го-' 
родское архитектурное 
управление с заявкой на 
выполнение проектных 
работ и перечислил за  эти 
услуги 420 рублей. Кро
ме того, вопрос был сог
ласован с начальником 
управления _ эксплуата
ции инженерных комму
никаций Атоммаша Ю. Д. 
Кузьминым, начальником 
«Волгодонскме ж р  а й- 
газа» С. М. Сахаровым, 
главным врачом санэпид
станции И,. А. Ревенко и 
другими. Немало време
ни ушло на эти согласо
вания. С каждым надо 
было встретиться, при
везти на место, показать 
планировку, устранить 
предъявленные замеча
ния.

Таким образом, родил
ся  документ!, .подписан
ный руководителями де
вяти Солидных организа
ций. И продторгу остава
лось не теряя времени, 
приступить к работам, 
чтобы к  майоким празд
никам успеть их закон
чить. Следует отметить, 
что выбор места и време
ни был продиктован не.

только коммерческими 
соображениями торговцев. 
Учитывались также и ин
тересы горожан.

В жаркие летние дни, 
когда так хочется уто
лить жажду стаканом хо
лодной газировки, людям, 
которые с билетами в ру
ках ждут начала очеред
ного сеанса, приходится 
бегать через дорогу к 
торговому центру. Те
перь эта проблема была 
близка к своему реше
нию. Но, к (сожалению, 
строители успели проло
жить только трубы и по
ставить опалубку.
' Директору . «Комсо
мольца» В. А. Киричек 
показалось, что сатурато
ры закроют здание кино
театра, испортят его фа
сад и будут мешать зри
телям при выходе. Под
вергнув проект резкой 
критике, она категориче
ски запретила продол
жать земляные работы.

Лично я с аргументами 
Киричек не согласился. 
Вонпервых, выход из ки
нотеатра расположен не 
на той стороне, где стоя
ли бы сатураторы. Во- 
вторых,, сатураторы со
седствуют с кинотеатра-' 
ми во многих городах. Но 
мнения могут быть раз
ные. А при спорах лучше 
■прислушаться к словам 
специалистов.

—Узнав о конфликте, 
—говорит автор проекта 
архитектор М. Г. Степа
нов, '•— еще раз побывал 
на месте, кроме того, по
казал разработки более 
опытным коллегам и то

варищам, старшим по 
должности. Получив у 
них одобрение, дал прод
торгу однозначный ответ 
— строить согласно про
екту.

И рабочие, ждавшие, 
когда грамотные, овла
девшие науками люди 
разберутся, наконец, в 
в этом, совсем неслож
ном вопросе, приступили 
к  делу. Но не тут-то бы
ло. .Оказывается, в этой 
истории не сказал еще 
свое слово начальник 
ПЭТ Атоммаша К. Н. 
Ищенко. А когда такую 
возможность ему все же 
предоставили, он никак 
не мог понять, почему та
кие важные дела реша
лись за его спиной. Ни о 
документе, подписанном в 
девяти организациях, ни 
о выводах архитекторов 
он и слышать не хотел.

—Где и что строить в 
городе, определяю я, — 
заявил он ходокам, — и 
никаких автоматов здесь 
не будет.

Эти слова для прод- 
торговцев были сначала 
не более чем каприз на
чальника, которого обо
шли вниманием. Но како
во было их удивление, 
когда на следующий день 
от самого П. А. Головко, 
главного архитектора го
рода, услышали: «Строй
те там, где определит 
Ищенко».

Непоследовательность в 
позиции главного архи
тектора вызывает удив
ление не только у заказ
чика. Месяц назад он

собственноручно утвер
дил проект Степанова, 
как единственно правиль
ный. А сегодня отрекает
ся от него, как от неза
коннорожденного дитя, 
из-за того, что начальник 
.ПЭТ отказался его благо
словить. А где же дого
вор, обещание, данное за
казчику, наконец, пол
тысячи рублей, получен
ные за  работу?

— Да, — признается 
главный инженер архи
тектурного управления
С. Н. Сиротенко,— мы в 
этом вопросе действи
тельно проявили бес
принципность. Не было 
никаких причин отменять 
первоначальное решение. 
Упреки заказчика в наш 
адрес вполне справедг
ливы.
■ • — Мало сказать, бес- 
принципносиь, самое на
стоящее безобразие. Если 
каждый дилетант в пылу 
личных амбиций будет 
подвергать .сомнению на
ши разработки и даже 
указывать, где и как ра
ботать, зачем вообще
держать наше управле
ние? Считаю, автоматы
должны стоять там, где 
они запланированы. —Та
ково мнение известного 
в городе архитектора 
•Т. Г. Ботяновского.

Так безрезультатно за
кончилась эта история с 
газированной водой. Меж
ведомственные распри 
быстро затмили добрую 
идею. А, может, еще об
разумятся эти люди?

А. ХИЗРИЕВ.



Новые фильмы

М а р ш а л  
Рокоссовский
В кинотеатре «Комсо

молец» состоялась пре
мьера нового фильма 
«Маршал Рокоссовский. 
Жизнь и время». Сегодня 
мы предлагаем читате
лям интервью с .директо
ром кинотеатра В. А. Ки- 
ричек.

—Ваши впечатления о 
фильме?

—Оказать, что фильм' 
очень интересный— это, 
■пожалуй, мало. Он осо
бенно отличается от всех 
iфильмов о наших знаме
нитых военачальниках 
какой-то, я бы сказала, 
доверительной интонаци
ей, теплотой. Человек-'го 

с  уж очень удивительный 
* |— Маршал Советского 

Союза Константин (Кон
стантинович Рокоссов
ский!

Фактический ряд бога
тый и, что подкупает, 
создается он очень лич- 
ностно, без обычной па
радной навязчивости. И 
объемно —тут взаимоот
ношения со Сталиным, с 
Жуковым, с |родными, 
близкими людьми, това
рищами по оружию.

—Этот фильм— хоро
ший подарок ветеранам 
Великой Отечественной 
войны.

—И не только ветера
нам. Думается, что его 
просто непростительно 
было бы не посмотреть 
нашим мальчишкам, юно
шам... В последнее вре
мя стало прямо какой-то 
модой ругать старшее по
коление. Они чуть ли не 
во всех бедах наших ви
новаты. А ведь сами-то 
мы—кого выбираем сво
им детям в духовные, 
что ли, наставники? Сосе
да Ивана Ивановича, 
умеющего ловчить, при
спосабливаться, или все- 
таки людей другого скла

да... А «юноше, обдумы
вающему житье»—делать 
жизнь с кого? Почему 
бы и не с Рокоссовского!

Поймите меня правиль
но—это не эталон, не 
идол, а человек, неорди
нарный человек—ни по 
известности, ни по зва
нию, а по своей челове
ческой сути. Честный, 
добрый, обаятельный, ин
теллигентный — краси
вый человек-то! И силь
ный, со своей позицией. 
Очень твердой. А ведь 
жизнь его складывалась 
сложно: и осужден был
по подозрению в шпиона
же, и дальше все не прос
то, а .не. сломался, не 
ожесточился, не потерял 
доброты...

..Не потерял себя...
— Не ттотерял себя. Хо

тя вопрос этот непрос
той. Это зависит от того, 
каков ты есть. Некото
рым и Потерять себя не 
грех—может, и сами они 
и другие люди от этого 
только бы выиграли. Но, 
безусловно, если бы так 
случилось с Рокоссов
ским—это была бы ог
ромная потеря, потеря 
•прежде всего моральная 
и для тех, с кем он про
шел рядом суровыми до
рогами войны, и в мир- 

’ной жизни, и для нас, 
ныне живущих, и, повто
ряю и утверждаю,— для 
наших мальчишек.

Так что я считаю: 
фильм этот нельзя не 
смотреть. Широким про
катом он пойдет в нашем 
кинотеатре с 17 мая, и 
мы готовы принять заяв
ки от учебных и трудовых 
коллективов.

Вел интервью коррес
пондент городского 
радио в е щ а н и я 
А. ЗУБРИЦКИИ.

Тревожное письмо ---
Обернется бедой
Второй. год находится 

в открытом состоянии 
тепловой узел, располо
женный в семи метрах от 
дома № 48, который ве
дет «Волгодонскстрой- 
транс» по улице Ленина. 
Узел постоянно затоплен 
водой, она просачивается 
под _ фундамент здания и 
может привести к про
садке. Кроме того, в не
посредственной близосгги 
замачиваемого грунта на
ходятся и дома, заселен
ные ранее, детский садик.

На наши неоднократ

ные обращения руковод
ство тепловых сетей (ди
ректор И. И. Сокиркин) 
•не реагирует. Мы серь
езно обеспокоены создав
шимся положением. Об
ращались за помощью и 
в городскую прокурату
ру. Просим и газету со
действовать в пресечении 
преступной халатности 
руководства тепловых се
тей.

А. МЕЖЕРИЦКИИ, 
начальник 

: стройучастка ИОСАТ.

Редакции отвечают...-
...главный инженер тре

ста «Спецстроймеханнза- 
цня» Ф. ДРАГУН:

Наказаны
рублем
— Статья «Свалки, 

свалки...», опубликован
ная в «Волгодонской, 
правде», Обсуждена в 
коллективах СУМР-1 и 
СМУ-9 треста «Спец- 
строймеханизация», ко
торые являются генпод
рядчиками на строитель
стве домов №№ 50 и 
271. Факты, указанные в 
Материале, действитель-

Пригла тают...
- 4~ на постоянную ра

боту в Волгодонское мон
тажное управление трес: 
та «Слецатоммонтаж»
(РоАЭС):

монтажников по мон
тажу стальных и железо
бетонных конструкций, 
сварщиков, ст. прораба 
по сварке.

Оплата труда —сдель
но-премиальная, одино
ким предоставляется об
щежитие, благоустроен
ное жилье в порядке оче
редности.

'Обращаться: ст. Волго
донская, 12.

№ 65 . 2— 1
- 4-  для работы на 

ИВЦ «Волзгодонскстроя*:
заведующих отделами, 

ст. инженеров-програм- 
мистов, ст. инженеров- 
олектронников, инжене- 
ров-программистов, ин
женеров - элекиронников, 
инженеров, знакомых с 
работой в вычислитель
ных центрах, операторов 
ВМ со средне-техниче
ским образованием.

Оплата согласно штат
ному расписанию произ
водится за многосменный 
режим работы.

№ 48 2— 1
- 4 -  Для работы в Вол

годонском филиале Ново
черкасского политехниче
ского института:

(учебного мастера по. 
наладке лабораторного 
оборудования кафедры 
общетехнических дисцип
лин.

Обращаться: ст. Волго
донская, 12.

№ 64 2 - 1
СРОЧНО: ".

начальника отдела 
снабжения,

ст. инженера снабже
ния, ■

рабочих саночистки го
рода,

водителей кагегорин 
В, С.

Обращаться: ст. Вол
годонская, 12.

Бюро по трудоустрой
ству производит набор на 
курсы по подготовке во
дителей Троллейбуса.

Принимаются лица не 
моложе 21 года, имею
щие среднее образование.

Срок обучения—6 ме
сяцев. Стипендия — 65 
рублей.

За справками обра
щаться: ст. Волгодон
ская, 12.

№ 43 2—1

Фестиваль 
Индии 
в СССР

Дворец культуры «Октябрь»
27, 28, 29 мая, начало в 19.СЮ 
Концерты артистов из Индии с участием 

танцевальной группы под руководстом К. В. 
Чандрашекара.

Билеты продаются в кассе ДК «Октябрь» 
с 17.00 до 19.00.

Коллективные заявки принимаются по те
лефону” 5-62-94, с 10.00 до 13.00.

2 —1

Научно-производственное ) (объединение 
«СннтезПАВ» в соответствии с Законом 
СССР о государственном предприятии ПРО
ВОДИТ ВЫ БОРЫ  ДИРЕКТОРА Волгодон
ского филиала НПО «СннтезПАВ» на кон
курсной основе.

Срок конкурса— месяц со дня опубликова
ния объявления.
■ Заявление с приложением личного листка 
по учету кадров направлять в конкурсную ко
миссию по адреау: 347340 , г. Волгодонск. 
Ростовской области, ул. Химиков, 2, филиал 
НПО «СинтезПАВ».

Телефон для справок: 2-12-02.

ПРИГЛАШАЕМ В ПУТЕШЕСТВИЕ!
Если вы любите путешествовать, можете 

использовать такую возможность. В профко
ме химзавода им. 50-летия ВЛКСМ имеются 
•путевки .по Каспию и горам Дагестана (це
на 174 рубля) и по Дагестану (133 рубля).

Целебная вода Каспийского моря, увлека
тельные экскурсии, которые чередуются с от
дыхом на прекрасном песчаном пляже турба
зы, чистый морской воздух делают отдых ин
тересным и полезным.

Путешествия по Каспию и горам Дагестана 
(174 руб.) начинаются:

с 18 мая по 6 июня, 
с 26 мая по 14 июня, 
с 3 июня по 22 июня, 
с 15 июня по 4 июля,

По Дагестану 
(стоимость 133 руб.): 
с- 18 мая по 3 июня, • 
с 24 мая по 9 июня, 
с 4 июня по 20 июня, 
с 12 июня по 28 июня.

Обраа;аться в профком химзавода имени 
50-летия ВЛКСМ, телефоны: 2-09-19,

1-5-92. /

ИВЦ «ВолгоДоискстроя» \
ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ на обработку до

кументов по учету материалов, расчету за
работной платы, комплексной обработке пу
тевых листав и товаро-транспортных наклад
ных, инженерной подготовке производства, 
учету основных средств, а также предоставля
ет в аренду машинное время на ЭВМ 
ЕС-1045, ЕС-1022.

За  справками обращаться: ул. Энтузиас
тов, 3, ИВЦ «Волгодонскстроя», телефоны: 
5-55-08, 9-91-18,- 9-92-45.

2 -

1 /

но имели место.
1 З а  нарушение техноло
гии строительства и скла
дирования железобетон
ных конструкций стар
ший прораб Ю. Н. Дере
вянко, бригадир Н. И. 
Сахно наказаны на 36 и 
70 рублей.

В счет частичного воз
мещения причиненного 
ущерба с мастера А. Г. 
Чекалина удержана тре
тья часть заработной пла
ты. Выявленные недо
статки устранены,, за 
хранением и расходова
нием материальных ре
сурсов установлен стро
гий контроль.

"22 мая в 10 час. 30 минут на стадионе 
«Труд»

Выставка собак
служебных, декоративных и любительских
пород.

В ПРОГРАММЕ:
конкурс зрительских 
'симпатий, бега, пока
зательные выступле
ния, викторина.
I По номерам вход
ных билетов разыгры
ваются щенки немец
кой овчарки.

'Вашему вниманию

будут предложены 
1КЮННУР!СЫ: «Ребе
нок и собака», «Ну, 
чем мы не пара?», 
'«Литерат у р н  ы й», 
>«Моя собака», на луч
ший рисунок.
| Вы увидите преодо
ление огненных пре
пятствий, трюковые

номера, инсцениров
ки.

Работают буфеты. 
Оргкомитет.

М Е Н Я Ю  •  
# _ 0  Б М  E lV

Д 2-комнатную кварти
ру в т .  Советабаде на 2-1- 
комнатную в г. Волгодон
ске. Обращаться: пр. Ми
ра, 41, кв. 62.

Д .1-комнатную кварти
ру (2 этаж) на 2-комнат
ную. Обращаться, ул: 
Ленина, 68, кв. 3.

Д 3-комнатную квар
тиру (1 этаж, без балко
на) в старом городе на 
Две 1-комнатные. Зво
нить: 2-67Ч52.

Д 1-комнатную изоли
рованную квартиру (20,5 
кв. м) в г. Усть-Джегуте 
(Московский микрорайон) 
Ставропольского края на 
1—^комнатную в г. Вол
годонске. Обращаться: 
пр. Мира, 51, кв. 19, пос
ле 18 часов.

Д 1-комнатную к в ар та  
ру на 2-комнатную. Обра
щаться: ул. Морская, 124, 
кв. 87. Звонить 96-(2-98р 
до 17.00.

Д 2-комнатную кварти
ру (9 этаж, все удобства) 
в г. Манчигорске Мур
манской области на рав
ноценную в г. Волгодон
ске. Обращаться: Крас
ный Яр, ул. Береговая, 
21.

Д 2-комнатную кварти
ру (32 кв. м) в г. Пара- 
найске Сахалинской обл. 
на 2-х или 1-комнатную в 
г.г. Волгодонске, Цнм- 
лянске. Обращаться: пер. 
Октябрьский, 38-1, кв. 
26.

Д 1-кОмнатную благо
устроенную со всеми 
удобствами квартиру в 
г. Ташкенте на равноцен
ную в г. Волгодонске. 
Звонить: 2-23-43.

К сведению тех, кто 
пользуется природным 
газом! |

18 мая с 9 до 17 часов 
будет произведено отклю
чение природного газа в 
городе в  связи с врезкой 
автомобильной газона- 
полннтельно- компрессор
ной станции №  1 в маги
стральный газопровод.

Просьба ко всем газо- 
пользователям перекрыть 
краны перед газовыми 
приборами и не трогать 
их до  17.00.

Вниманию садоводов- 
любнтелей 

«Летнего сада»!
Последний срок упла

ты членских взносов за 
1988 и прошлые годы ус
тановлен 1 июня 1988 г.

При уплате взносов 
необходимо иметь при се
бе паспорт, членскую 
книжку садовода, а пен
сионерам и пенсионное 
удостоверение.

Правление
садоводства.

ПРОДАЮ илн меняю
частный дом в г. Цим- 
лянске на квартиру. Зво
нить в Волгодонске: 
2-39-66.

дом (4 комнаты, кух
ня. веранда, печное отоп
ление,- гараж, баня). Об
ращаться: Красный Яр,
пер. Северный, 42.

два дома в г. Цимлян- 
ске. Обращаться: г. Вол
годонск, ул. Горького, 
184, кв. 80, тел. 2-73-Я8, 
после 18 часов.

Утерянную трудовую 
книжку, выданную ,на 
имя Зобнина ' Валерия 
Ивановича, считать не
действительной.

Ирном о б ъ явлен и й — вторник, четверг, е 9 до 18 часов 
(с 13 до И .00 —перерыв). Справки но тел. 2-64 Н7. Редактор И. ПУШКАРНЫИ

Адрес редакции:
3 4  73 4  О, г. ВОЛГОДОНСК 
ул.ВОЛГОДОНСКАЯ, 2 0

Газета выходит во вторник, 
среду, пятницу, субботу

зам. р е д а к то р а — зав. Отделом эконом ики наро дного  х о зя й ств а — 2-36-31, 9-53*22 (с тр о и т.), ответствен* 
ны й с е к р е та р ь— 2-48-33, О ТД Е Л Ы : п артий ной  ж и з н и  — 2-34-49, 2-05-25, эконом ики народного хозяй
с тв а — 2-12-48, 9-56-74 (с тр о и т.), 2-35-45,2-49-27, городской ж и з н и — 2-49-61, 2-34-24, б у х га лте р и и  
(прием  о б ъ я в ле н и й )— 2-64-67, общ ественной п р и е м н о й — 2-48-22, ф о то к о р р е сп о н де н та — 2-34-24. Зак. 3289 

Тир. 34500
Волгодонское ио.ш граф объединение Ростовского управления издательств, полиграфии и книж ной торговли. Тел. 2 38 30 
О бъем- I п. л. П ечать оф сетная.
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